
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Wann werden welche Brunnen in dieser Saison in Betrieb genommen? 
2. Welche Brunnen können aus welchen Gründen nicht in Betrieb genommen werden? 
3. Welche Brunnen werden wann saniert? 
4. Gibt es in diesem Jahr Brunnenpatenschaften? Wenn ja, welche? 

 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion  
 


